
５年振りの復活に感謝しています。

お父さん、お母さん達が声を掛け合い、米の蒸し具合を授業参観

そっちのけで見に行ってくれたりと協力していました。

いざ餅つきが始まると、子供たちも一生懸命杵を持ち上げついて

いました。

餅を丸めるのもやった事が無い人も居て、ちょっとした講習会が

開かれたり…。おにぎりのように作っている子もいました。

思ったよりも早く餅がつき上がり、その分ゆっくり味わう事が出

来ました。片づけるのも、子供たちがキビキビ動いて、感心させら

れました。 楽しい餅つきをありがとうございました。 太田みどり

「ピーコポンチャン」

「クマじいさんの

チョウチョとり」（外国絵本）

「はっぱ」 （外国絵本）

「そら豆の黒いすじ」

「ちょうふく山のやまんば」

「クリスマスのおくりもの」

「りゅうのめのなみだ」

「ないたあかおに」

「あのねサンタの国ではね」

PTA新聞「南金沢」は、

今年度予定していた４号を

発行することができました

協力して下さいました

先生方や、役員の方。そし

て、こころよく原稿を引き

受けてくださった皆さんの

おかげと思っています。

ありがとうございました。

１回目、悪天候。ゴーグルなしでは滑れない吹雪でした。

それでも元気にはしゃぐ子供たち。たくさん転ぶ子、ホッぺを真っ赤に

してる子、ゼッケンがパリパリになってる子、無邪気な子供たちの姿が

とても心に残っています。２回目は天候にも恵まれ、ある子は「てるて

る坊主のお陰かな？」と話してくれました。願いが届いたんですね。子

どもたちも前回より上手くなり、景色を楽しみながら滑る子もいまし

た。子どもたちと同じくらいワクワク、ドキドキしながら迎えたスキー

教室でしたが、事故やケガもなく、無事に終えることができて本当に良

かったと思います。そして、とても楽しく、良い思い出ができました。

田中智美

川 村 孝 淳
年度末を迎える時期となりました。

卒業式も間近に迫り、６年生は少し緊張気味かなと思われます。

今年度は、新しい取り組みや、復活した行事等々、めまぐるしく動いた一年間でした。

私自身、PTA活動の他に学区再編委員会やら、教育委員会やらの会議、その他諸々色んな事が

あって、精力的だったかはともかく、やたらと動き回ったと感じております。

到らない会長の下、本当に皆様の協力を得て、どうにか１年を過ごせました。深く感謝申し

上げます。

さて、いよいよ来年度１年で閉校を迎える事となります。それに伴い、様々な行事が増えて

くるでしょう。皆様も時間が思う様に取れないかも知れませんが、何とぞ、御協力を御願い致

します。

私個人の想いですが、子供達が笑顔で南金沢小学校にありがとうと言って閉校したい、

と願っております。

ともあれ、１年間お疲れ様でした。また、有り難うございました。

「そらいろのたね」

「ぐりとぐらのおきゃくさま」

「きょだいなきょだいな」（大型絵本）

「おまえうまそうだな｣（大型絵本）

「おばけのてんぷら」（大型絵本）

「ひさの星」（大型絵本）

「ほしとたんぽぽ」

「ワニのライルがやってきた」

「サボテンになったロバ」（外国絵本）

「ゆきしろとばらべに」（外国絵本）
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４輪駆動 校 長 嶋 脇 郁 夫

今年は雪が多く，県南地方で育った私にとっては今まで経験のない大雪でした。雪が降っ

たら校庭でサッカーをすることが県南地方では常識ですが，南金沢小学校の校庭の雪は１メ

ートル近く積もりとてもサッカーをして遊ぶような状況ではありませんでした。また，こち

らの方は除雪もしっかりしているので，道路も走りやすかったのですが，やはりこれだけ雪

の多い地方では，どんな道路状況でも安心して走れる４輪駆動のよさが実感できました。

さて，４月のPTAだよりでは，学校と家庭が車輪の両輪で同じ速さで同じ方向に向かうこ

とで，子どもたちを育てていきましょうとお願いしました。今年度のPTA 活動を振り返ると，

昨年度にも増して，保護者の方々の協力が得られました。みなさんからご協力いただいた学

校評価でも家庭と地域の連携の項目が大幅にアップしました。これが，何より家庭と学校が

同じ速さで同じ方向に向かってきた１年だったことの証ではないでしょうか。また，最初は

リヤカーのようにゆっくりでもいいのでと書いたのですが，それよりも遙かに高性能でしか

も，リヤカーのように２輪だけでなく，普通自動車の４輪駆動のように４輪とも一緒に回っ

ているようでした。この１年間，いろいろなことがありましたが、ここまで南金沢小学校が

進んでくることができたのは，保護者の方々のご協力を得て，まさに４輪駆動車のように走

ることができたからだと思います。この１年間，南金沢小学校の活動に対しまして，理解と

ご協力をいただきましたことに心より感謝いたします。また，来年は閉校の年でもあります

ので，さらに心をひとつにして子どもたちのために頑張りたいと思いますので，よろしくお

願いいたします。本当にありがとうございました。



山下里歩

６年間で楽しかったことは、修学旅行です。２日目に友達と夜おそく

まで話をしたり、自主見学で北洋資料館に行って、船のような物に乗っ

て、船からゆれながら景色見たりしたことがとても楽しかったです。が

んばったことは、みんなに迷惑をかけないように、宿題や勉強道具を

あまりわすれないようにしたことです。

中学校では、部活を一生けん命練習したいです。勉強も復習などを

してがんばりたいです。

山下春美

一番がんばった事はやっぱり勉強だと思います。この６年間「宿題や

りなさい」と言った事は一度もありませんでした。なんでも進んでやる子

なので、本当に助かりました。がんばり屋の里歩さん、中学へ行って勉

強、部活がんばってネ。あなただったらできると思います。

三上 奏
６年間で楽しかったことは、修学旅行に行った事です。函館山から

見た景色は、とてもきれいでした。みんなで夜おそくまで話をしていた
事がいい思い出になりました。がんばったことは、運動会でダンスの
ふりつけを考えたり、歌を考えたりした事です。大きい声で歌ったり、
ダンスのふりつけを覚えるのは大変だったけど、みんなで協力して、
できたのがとてもうれしかったし、楽しかったです。
中学でがんばりたい事は、勉強と部活です。勉強では、数学や理科

などがむずかしくなると思うので、復習などをきちんとして、覚えられ
るようにがんばりたいです。部活ではみんなにおくれをとらないよう
に、いっしょうけんめいがんばりたいです。中学校では不安などいろ
いろあると思うけど、いい思い出が作れるようにがんばりたいです。

三上美也子
卒業おめでとう。長いようで、でもあっという間の６年間でした。１年

の時の学習発表会、みんなで大きな声を出してがんばった「大きなか
ぶ」の劇、本当にすばらしかったです。中学校では楽しいことも、また
いろいろな困難もあると思います。我が家の教訓にもなった雨にも負
けず、風にも負けず、自分の可能性を信じて前進して下さい。応援し
てます。

太田 想

６年間でがんばったことは委員会です。保健委員会の委員長を初

めてやって、牛乳のかご洗いなどの係を忘れないでできたので、よ

かったと思います。委員会も、勉強もがんばれました。そして６年間で

一番楽しかった事は、修学旅行です。函館に行って函館山を見た時

は、とてもきれいで楽しかったです。２日目は自主見学でいろんな所

に行ってとても楽しかったです。六年間で一番いい思い出になりまし

た。

中学校でがんばりたいことは勉強と部活です。勉強は、小学校の

勉強よりむずかしくなるので小学校で習ったことを復習して、苦手を

作らないようにしたいです。部活はきついと思うけど、一生けん命や

りたいと思います。その他にも中学校でいろんな事をがんばりたいで

す。

太田美代子

６年間で頑張った事は、勉強もそうですが、部活だと思います。陸

上部に入って初めて県大会に行った事です。結果は予選落ちでした

が、大きい大会に出られた事も、すごい事だと思いました。

４月からは中学生ですが、今まで以上に勉強も難しくなるので、一

人勉強を続けてほしいと思います。後は友達をたくさん作って、中学

校生活を楽しんでほしいと思います。

太田有紗

しゅうがくりょこうたのしかったです。おおきいふぇりーのりました。

しゃしんいっぱいとりました。よる、はこだてやまいきました。

きらきらいっぱい。きれい。しゅうがくりょこう、すき。

太田まさ子

運動会、学習発表会での歌やげき、修学旅行等、みんな楽しい思に

残っていて、時々思い出してはなつかしんでいます。そのための努力も

いっぱいしましたゆっくりだけど、コツコツとよくがんばりました。少しでも

進む…をモットーに。ここまでこられたのはなんといってもお友達の支え

が一番でした。そして先生方、父兄の皆様、本当にお世話になりまし

た。中学に行ってからも、将来の自立にむけて又、コツコツとがんばりま

す。みなさんもがんばって下さい。応援しています。

田中未菜美

６年間で一番楽しかったことは、北海道函館に行った修学旅行で

す。初めてフェリーに乗って、みんなで函館山の写真を撮ったことや、

夜の函館山から見た夜景が、とても印象に残っています。乗馬体験や

巨大迷路、夜おそい時間まで友達と話していたことなど、たくさん楽し

いことがありました。

中学校では、勉強と、部活をがんばりたいです。特に、部活はたくさ

ん練習して上手になり、大会にたくさん出たいです。

田中栄子

未菜美、卒業おめでとう。６年間で沢山の思い出ができたね。印象深

かったのは、運動会の応援の振り付け。細かいイラストを幾つも書きな

がら、毎日コツコツと考えている姿は、６年生として頑張らなきゃという

気持ちが伝わってきて、とても頼もしく思えました。どんなことでも精一

杯頑張れば、気持ちがいいんだということを実感したと思います。これ

からも、一歩ずつゆっくり進んでいってほしいです。いつも、応援して

いるからね。

佐藤 陣

６年間でがんばったことは陸上のはばとびです。毎日練習し、そのお

かげで陸上大会では良い成績を残すことができました。６年間で楽しか

ったことは、修学旅行です。とくに函館山から見た夜景はとてもきれい

で一番の思い出です。

中学校でがんばりたいことは勉強です。むずかしい勉強がたくさんふ

えるので、小学校の勉強の苦手をなくし、中学校でもがんばりたいで

す。

佐藤芳樹

陸上（はばとび）を毎日練習し、成果を表す事で楽しみを知り、次のステ

ップへとつなぎ、くやしい事や楽しい事に学んだと思います。中学に行

っても、努力あるのみでがんばってほしいと思います。

太田大智

毎日友達を楽しく遊べた事、たまにけんかもしたけれど、これからも

仲良くしてほしいです。お願いします。

中学校では、やりたかった野球部があるので、楽しんでがんばりたい

です。

太田みどり

大きなけがも病気もしないで「健康」に過せて良かったです。本人も体

力を付けるために一生懸命食べてがんばっていたかな？！

これからいろんな友達が出来ると思いますが、この同級生は「一生の友」

です。 みんな仲良くしていきましょう✿ 

木村然里

中学校へいったら、部活や勉強を真けんにやりたい。修学旅行は六年

生の思い出の中で一番楽しかったです。夜おそくまで話したりして、とて

も楽しかったです。

木村広一

３年間陸上とサッカーをして、忍耐強くなり、病気もしなくなった。部活に

入り､本気で取り組んでほしい。

工藤礼未

私が６年間でがんばったことは、漢字や計算です。毎日一人勉強な

どで覚えるまで、たくさん取り組みました。心に残っていることは、修学

旅行です。函館山からの夜景はきらきらしていて、とてもきれいでした。

初めての乗馬体験では、馬に乗ったり、さわったりして、めったにでき

ないのでうれしかったです。

中学校でがんばりたいことは勉強です。特に英語は初めて習うの

で、得意になりたいです。

工藤美津子

低学年の頃は、はずかしがりやで、人前で発表することが苦手でし

た。今では何事にもチャレンジする勇気がでてきましたね。とくに行事の

時は係の仕事などみんなで協力し頑張っていたと思います。中学校へ

行っても挑戦する気持ちを忘れず、勉強や部活がんばって！！


